Формы прошедшего совершенного времени (Past Perfect Tense Forms)

The Past Perfect Tense выражает прошедшее действие, закончившееся к определенному моменту в прошлом или до начала другого действия в прошлом. Оно переводится на русский язык прошедшим временем глагола совершенного вида.

( The Past Perfect Tense образуется при помощи вспомогательного глагола to have в форме прошедшего времени (had) и формы причастия прошедшего времени (Past Participle) смыслового глагола.

I (We, You, They Нe, She, It) had sent the letter when your fax came. Я (Мы, Вы, Они, Он, Она) (уже) отправил(и, а) письмо, когда пришло ваше сообщение по факсу.


( В вопросительной форме вспомогательный глагол ставится перед подлежащим:


Had I (We, You, They Нe, She, It) sent the letter when your fax came?


Yes, I (we, you, they, he, she, it) had. No, I (we, you, they, he, she, it) had not.
(  Отрицательная форма образуется при помощи частицы not, которая ставится после вспомогательного глагола:

I (We, You, They Нe, She, It) had not sent the letter when your fax came.
Я (Мы, Вы, Они, Он, Она) (еще) не отправил(-и, -а) письмо, когда пришло ваше сообщение по факсу.

(  В вопросительно-отрицательной форме частица not ставится непосредственно после подлежащего:


Had I (We, You, They Нe, She, It) not sent the letter when your fax came?
	Утвердительная форма
	Отрицательная форма

	I, We
You 

They, He, She, It
	had sent


	the letter when your fax came.
	I, We
You 

They, He, She, It
	had not sent

(hadn’t*)
	the letter when your fax came.

	Вопросительная форма
	Краткие ответы

	
	утвердительные
	Отрицательные

	Had
	I, We
You 

They, He, She, It
	had sent the letter when your fax came?
	Yes,
	I, We
You 

They, He, She, It
	had.
	No,
	I, We
You 

They, He, She, It
	had not

(hadn’t*).

	Общий вопрос: Had I (We, You, They Нe, She, It) sent the letter when your fax came?

                       Я (Мы, Вы, Они, Он, Она) (уже) отправил(и, а) письмо, когда пришло ваше сообщение по факсу?

          Ответ:      Yes, I (we, you, they, he, she, it) had. 

                            No, I (we, you, they, he, she, it) had not.                             
Специальные  вопросы:

К подлежащему: Who had sent the letter when your fax came?  

Кто (уже) отправил письмо, когда пришло ваше сообщение по факсу?

К сказуемому:  What had I (we, you, they, he, she, it) done when your fax came?

Что я (мы, вы, они, он, она) (уже) сделал(и, а), когда пришло ваше сообщение по факсу?

К дополнению:  What had I (we, you, they, he, she, it) sent when your fax came?

Что я (мы, вы, они, он, она) (уже) отправил(и, а), когда пришло ваше сообщение по факсу?

К обстоятельству места: 

К обстоятельству времени: When had I (we, you, they, he, she, it) sent the letter? 
          Когда  я (мы, вы, они, он, она) отправил(-и, -а) письмо?

	* Краткие формы характерны для разговорной речи.


Случаи употребления Past Perfect
( The Past Perfect Tense употребляется для выражения действия, которое произошло в прошлом до другого действия или до определенного времени в 

прошлом. 
	They had already reserved the table
when they went to the  I restaurant.
Они уже заказали столик, прежде чем пойти в ресторан.

(Сначала они сделали заказ, а потом пошли в ресторан.)

They had already set down for dinner by 
8 p.m. 

К 8 часам вечера они уже сели ужинать.


	     [image: image1.jpg]





( The Past Perfect Tense употребляется для выражения действия, которое закончилось в прошлом и результаты которого были видны в прошлом. 
	Bill had injured his legs in a car accident, so he I had to use a wheelchair for six months. 
Билл получил травму ног в автомобильной аварии, поэтом ему пришлось в течение 6 месяцев пользоваться коляской.

(Действие закончилось в прошлом и его результаты были видны также в прошлом.)
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Примечание: The Past Perfect Tense является эквивалентом Present Perfect для выражения действий, совершившихся в прошлом:



a) Не had broken his leg, so he couldn't walk. Он сломал ногу, поэтому не мог ходить.



(Действие “had broken” произошло в прошлом и его результат “couldn't walk” был виден также в прошлом.)



b) He has broken his leg, so he can't walk. Он сломал ногу, поэтому не может ходить.



(Действие “has broken” произошло в прошлом, а его результат “can't walk” виден в настоящее время.)


( С выражениями времени before (до) и after (после) могут равнозначно употребляться как формы Past Perfect, так и Past Simple. 

She left after she had finished her work./She left after she finished her work.

Она ушла после того, как закончила работу.

( The Past Perfect Tense употребляется с такими выражениями времени, как before (до), after (после), already (уже), for (в течение), since (с), just (только что), till/until (до), when (когда), by (к), by the time (к этому времени), never (никогда) и т. п.
Упражнения
Назад в содержание
